

fermer ces bruits favorables et la presse allemande qui, comme on le sait, n'est pas hostile à l'Italie, considère la situation des troupes italiennes comme très difficile. Elles les conseillent de faire une prompte retraite.

— Les nouvelles de la santé du saint Père sont des meilleures. Le Souverain Pontife n'a pas été obligé d'interrompre les nombreuses audiences qu'il ne cesse de donner aux illustres visiteurs qui viennent au Vatican.

.

. Perse.—La nouvelle de l'assassinat du Schah de Perse, Nasr-Ed-din, arrivé au commencement du mois, a causé en Europe une vive émotion. Ce malheureux événement peut amener entre la Russie et l'Angleterre, à cause de leurs possessions asiatiques, de regrettables complications. On sait en effet que la Perse est une des voies permettant l'accès aux Russes de l'Inde, et d'un autre côté on été très frappé par ce fait que le Schah de Perse a consenti un traité secret permettant à la Russie en cas de difficultés ultérieures, d'occuper la partie nord de ses Etats, voisine des territoires russes. Les anglais sont naturellement inquiets des conséquences de cette convention dont jusqu'ici la Russie n'a pas cherché à profiter. L'Angleterre et la Russie se montrent très empressées auprès du successeur de Nasr-Ed-din pour gagner ses bonnes grâces.

L'ancien souverain s'était montré très favorable aux réformes et à l'introduction en son pays de la civilisation européenne; il avait visité l'Europe, à plusieurs reprises, et avait marqué surtout à la France une sympathie profonde. Sur ses ordres, des officiers français avaient été appelés en Perse pour l'instruction de ses troupes et dans l'administration il s'était entouré d'hommes intelligents et dévoués. Le rôle de son médecin le docteur Tholozan était bien connu. On prétend que son successeur en est pas dans les mêmes idées.

.

. Canada.— Il n'y a pas qu'en Europe que les ministères changent, ce fait s'est produit à Ottawa le 1er mai dernier, sans apporter, empressons nous de le dire, un changement politique dans la composition du dit ministère. La retraite du premier ministre Sir MacKenzie Bowell en a été la cause. On sait que depuis quelque temps, il avait annoncé son intention de se démettre de ses fonctions. En conséquence le nouveau cabinet a été composé comme suit :

SIR CHARLES TUPPER, premier ministre et secrétaire d'Etat.

HONORABLE A.-R. ANGERS, président du conseil.

“ A.-R. DICKEY, ministre de la justice.

“ GEORGE-E. FOSTER, ministre des finances.

“ J.-G. ÉGART, ministre des chemins de fer et canaux.

“ A. DESJARDINS, ministre des travaux publics.

“ J. COSTIGAN, ministre de la marine et des pêcheries.

“ L.-O. TAILLON, ministre des postes.